

Le mot du Président

Chers collègues adhérents !

Notre amicale fête ses vingt années d'existence pendant lesquelles elle n'a cessé de grandir : de 36 adhérents l'année suivant sa création, elle en compte aujourd'hui pas moins de 170.

A l'occasion de notre Assemblée générale, vous avez réélu le bureau de votre amicale le 22 mars dernier. Celui-ci s'est réuni dans la foulée le 24 avril afin d'en voter la constitution détaillée, intégrant le fait qu'Henri Saulnier ne souhaitait pas se présenter à nouveau au poste de Président.

Durant 5 années consécutives, une belle longévité, Henri aura assuré cette fonction avec diplomatie et recherche constante du compromis. Chaque membre de notre bureau s'implique régulièrement et sans compter (hormis quand il s'agit de veiller à l'équilibre budgétaire !) dans la spécialité qui est la sienne, sans jamais hésiter à proposer de nouvelles idées que tout le groupe prend alors à bras le corps pour en assurer la réussite.

Dans ce contexte, la désignation d'un nouveau président est donc un épiphénomène. Soyez assurés que tous les membres du bureau continueront à tout mettre en œuvre, dans la mesure de leurs possibilités notamment financières, pour répondre à vos attentes. Ils restent animés par le souci constant d'une variété de propositions permettant d'approcher le plus grand nombre. Et l'écoute permanente restant une valeur indéfectible au sein de notre amicale, vos suggestions feront comme toujours l'objet de discussion lors des réunions régulières de bureau.

Nous vous donnons donc rendez vous très bientôt à l'occasion d'une prochaine activité ou sortie et vous souhaitons un bel été.

Christian DAVILLERD

Juin 2019.